
Der Vorsitzende bittet Herrn Kuntschke um seinen Schulmittelfondsbericht, nach dem Kinder 
gerne zur Schule gingen und i. d. R. Ranzen aus der Vorjahreskollektion zu einem Durch-
schnittspreis i. H. v. ca. 65 € erhielten. Bei Turnschuhen gebe es eine Kooperation mit Kar-
stadt. Der Hauptbedarf beim Schulmittelfonds sei in der Innenstadt vorhanden. 
 
Laut Herrn Kuntschke sei die Zusammenarbeit mit der Stadt gut. 
 
Abschließend gibt er Gelegenheit für Fragen. 
 
 


